

# 静岡県伊東に行ってきました

9月9日(土)10時寮を出発。片道2時間半の車中、寝ている寮生もいましたが、近づくにつれて徐々にテンションアップ! 15時に宿泊先に到着し、徒歩3分のところにあるビーチへ。

夕食はお約束のBBQ。買い出しと調理担当に分かれ、18時に喫食。肉や海鮮のほか、各々好きなものを買ひ、楽しいBBQになりました。

その後、スタッフ小奈vs寮生Y君の1対1で坊主を賭けた「 Baba抜き・腕相撲・かくれんぼ」の3番勝負。結果は1勝2敗でスタッフ小奈の負け。剃ったのはもちろんY君。その様子を寮生やスタッフらが携帯で動画撮影。みんなが笑ってくれたのでヨカッタです。

注)坊主を賭けるとか如何なものか!と思われるかもしれません、元々寮生Y君から「坊主を賭けて勝負をしたい!」と申し出があり、バリカン持参でスタッフ小奈が応じた形です。

2日目は城ヶ崎海岸の門脇つり橋へ。天気に恵まれ、雄大な自然を満喫しました。ただつり橋はかなり揺れていたので恐怖でした。

普段あまり話さない寮生同士の会話も生まれ、親睦を深めることができました。(スタッフ小奈)



↑↑丸刈りにサングラスなので自主規制